

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan kepada Allah SWT yang senantiasa memberikan nikmat iman, kesehatan, ilmu, dan akal pikiran sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul “Peran Optimisme, *Religious Activity*, dan *Gratitude* terhadap Kebahagiaan pada Mahasiswa di Universitas Mercu Buana” sesuai dengan waktu yang diharapkan. Penelitian ini disusun guna memenuhi sebagian persyaratan untuk menyelesaikan program Strata-1 guna memperoleh gelar Sarjana Psikologi pada program studi Psikologi di Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari keterbatasan dan kekurangan dalam menyusun skripsi ini. Namun besar harapan penulis bahwa laporan ini dapat memberikan manfaat dan dapat memperluas khazanah pengetahuan bagi pembacanya. Penulis juga mengharapkan kritik dan saran membangun agar penelitian kedepannya lebih baik lagi.

Dalam penyusunan laporan ini, penulis menerima banyak dukungan, bantuan, dorongan serta bimbingan dari berbagai pihak sehingga terselesaikannya laporan ini. Maka dengan rasa tulus dan penuh hormat, penulis ingin mengucapkan rasa terimakasih kepada seluruh pihak yang membantu dalam penyelesaian skripsi ini:

1. Kepada kedua orangtua, kakak-kakak dan adik saya yang senantiasa mendoakan, memberikan semangat, dorongan, perhatian dan kasih sayang sehingga penulis selalu termotivasi untuk menyelesaikan tugas akhir ini.

2. Kepada Bapak Dr. Irfan Aulia, S.Psi, M.Psi selaku dosen pembimbing tugas akhir Fakultas Psikologi Universitas Mercu Buana yang telah memberikan arahan, motivasi, dan waktu yang telah diluangkan untuk memberikan bimbingan.
3. Terima kasih kepada Dekan, Wakil Dekan, Kaprodi, Sekprodi, Dosen-Dosen serta Staf-Staf yang berada di Fakultas Psikologi Universitas Mercu Buana yang telah memberikan saya pengalaman berharga selama saya kuliah di Mercu Buana.
4. Terima kasih kepada sahabat - sahabat saya, yaitu Latifa Hannum, Mutiara, Ika Amalia yang selalu memberikan dukungan dan doa yang tulus. Dan terimakasih juga saya ucapkan untuk Ervan Arizki Setiawan yang selalu memberikan semangat dan motivasi selama penyelesaian tugas akhir ini.
5. Terima kasih juga kepada teman-teman seperjuangan rantauan, Kurnia Beti, Jaka S, Prinabella Mutiara Danti yang juga membantu memberikan semangat dan dukungan. Terima kasih juga saya ucapkan kepada pihak-pihak lain yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, yang ikut memberikan kontribusi dalam penyelesaian skripsi ini.

Jakarta, 1 Februari 2019

Elsy Rahmayani